

ENSEIGNEMENT EN CATALAN

La Bressola a fait sa rentrée



Les élèves de La Bressola sont retournés à l'école ce mardi 1er septembre. Ce sont plus de 1 000 élèves qui ont fait la rentrée, une rentrée marquée par une situation sanitaire exceptionnelle avec un protocole qui garantit l'accueil de tous les enfants.

Les équipes pédagogiques travaillent déjà depuis une semaine pour donner des réponses aux besoins des élèves et ainsi renforcer les

principaux aspects du projet de La Bressola, à savoir l'immersion linguistique et le travail coopératif.

Cette année, les différentes écoles de La Bressola auront également pour objectif de donner des outils et des stratégies aux équipes éducatives afin de faire face à cette situation et de pouvoir récupérer, autant que possible, un fonctionnement qui soit le plus proche de la normalité, tant au niveau scolaire que social.